PAROISSE SAINTE BLANDINE DE BOURBRE

ANNEE PASTORALE 2021 – 2022 Une année de la Famille « Amoris la etitia »

Le thème d'année

Pour cette année 2021-2022, le pape François propose à toute l'Eglise de mettre à l'honneur le thème de la Famille et pour cela, de vivre une « Année Famille <u>Amoris laetitia</u> ». Amoris laetitia (= La joie de l'amour) est le titre d'un document que le pape François a écrit il y a tout juste 5 ans. Dans ce texte, il présente « <u>le nouveau regard que l'Eglise est invitée à poser aujourd'hui sur la famille dans un contexte et à une époque qui ont profondément changé</u> ». Il s'agit donc pour nous de reprendre en main ce document et de continuer à l'approfondir pour le mettre en œuvre de manière adaptée à notre paroisse.

1 nouveau regard / 2 axes principaux

Mais quel est ce *nouveau regard* à porter sur la famille aujourd'hui dans notre pastorale ? Selon le pape François dans *Amoris laetitia*, il se décline principalement en 2 axes :

- à la fois **l'audace de l'annonce évangélique** (annoncer la beauté du projet de Dieu)
- et la tendresse de l'accompagnement (avancer pas à pas en fonction des situations)

Autrement dit, oui, continuons et plus que jamais à proposer l'Evangile aux familles comme la voie du vrai bonheur et la réponse aux aspirations du cœur humain. Mais faisons-le en soignant « la manière ». Et c'est là que le pape François souhaite attirer notre attention. Que jamais notre annonce soit faite « d'en-haut ou de l'extérieur ». Mais que nous apprenions en même temps à nous faire proches des familles (qu'elles soient unies, séparées ou recomposées,...), à les écouter en vérité – leurs joies comme leurs difficultés – à cheminer avec elles. Alors, nous serons pour elles des témoins de la proximité de Dieu et de son Eglise et nous pourrons à notre tour recevoir leur témoignage avec reconnaissance.

Une pastorale des familles par les familles

Les premiers acteurs de la pastorale familiale sont les familles elles-mêmes! Pour cette raison, nous essaierons dans notre paroisse <u>d'appeler et d'impliquer davantage les familles dans la vie et les projets de la communauté</u>. Qu'elles n'hésitent pas non plus à faire connaître leurs attentes, leurs besoins, ni à proposer leurs services ou leurs initiatives.

Un saint patron : La figure retenue assez naturellement pour nous accompagner cette année est celle de Saint Joseph, protecteur de la Sainte Famille et patron des travailleurs.

Quelques projets: Concrètement, en partant des idées données par les uns et les autres ces derniers mois, avec l'équipe paroissiale, nous avons retenu plusieurs propositions dont voici les principales (retrouver l'ensemble des propositions sur « l'Agenda paroissial 2021-2022 »):

« UN SAINT JOSEPH PELERIN »

1 mini-oratoire à Saint Joseph circulera tout au long de l'année de famille en famille. Chaque dimanche, à la messe, il passera à une autre famille. Celle-ci gardera l'oratoire une semaine à la maison et sera chargée de prier le soir un moment devant, en famille. S'inscrire pour le recevoir.

LES « DIMANCHES EN FAMILLE »

Le 3^{ème} dimanche du mois, à la suite de la *Messe des familles*, un temps convivial sera proposé à la maison paroissiale avec repas, jeux, partages,... Cela nous aidera à faire encore davantage l'expérience d'être une « famille de familles », définition même de la paroisse.

• 2 CYCLES DE FORMATION sur *Amoris Laetitia* et la figure de Saint Joseph 3 soirées seront proposées durant les temps de l'Avent et de Carême, ouvertes à tous.